



präsentiert diese Sonderseite vom

Verlagssonderseite

GLOBUS Braunschweig

Otto-von-Guericke-Straße 11



Giovanni Rizzo (l., Geschäftsführer GLOBUS Braunschweig) und Malte Wehmeyer, der durchs Programm führte, begrüßen alle Anwesenden zum diesjährigen Prinzenwiegen.



Gleich beginnt das Wiegen. Der Prinz fragt sich: „Wie groß wird am Ende die Spende ausfallen?“

Das Prinzenwiegen ist beendet. Mit „Brunswiek helau“ verabschieden sich Giovanni Rizzo, Wolfgang Kirchner und Prinz Andreas II. (Andreas Markurth) von den Anwesenden. Zuvor wurde er mit allerlei Süßigkeiten und mehr aufgewogen. Die- se Spende wird am 15. Februar beim Schoduvel vom Umzugswagen des Prinzen unters karnevalistische Volk gebracht.



Giovanni Rizzo begrüßt Irene Weinköppel und Mitglieder des Braunschweiger Komitee Chors „Die Löwensöhne“.

9. Prinzenwiegen der Karneval-Vereinigung der Rheinländer

Braunschweig. Seinen Ursprung hat das Unternehmen GLOBUS im saarländischen St. Wendel. Hier veröffentlichte der Gründer Franz Bruch im Jahr 1828 in dem damaligen „St. Wendel Intelligenzblatt“ eine Anzeige mit der Versicherung der „billigsten und redesten Bedienung“. Diesem Grundsatz ist GLOBUS über alle Generationen treu geblieben.

Wer hat nicht schon davon geträumt, einmal in seinem Leben mit Süßigkeiten aufgewogen zu werden? Dieser Traum wurde für Prinz Andreas II. am 22. Januar in der Globus Markthalle zur Wirklichkeit. Traditionsgemäß fand bereits zum neunten Mal das alljährliche Prinzenwiegen mit einem bunten Programm statt.

Um das ganze karnevalistische Ensemble der Karneval-Vereinigung der Rheinländer live zu erleben, besuchen Sie doch die große Prunksitzung am Samstag, 14. Februar in der Volkswagen Halle. Es gibt noch Karten dafür im Vorverkauf im Internet unter www.kvr-karneval.de/shop.



Guten Stimmung bei den Karnevalisten während des Prinzenwiegens im GLOBUS Braunschweig in dieser Woche.



Giovanni Rizzo begrüßt die Funkengarde der Karneval-Vereinigung der Rheinländer e. V. (KVR) und einige Ehrenfunken.



Auch die Tänzerinnen der Löwengarde (Karnevalistische Tanzsport-Gemeinschaft) waren zum Prinzenwiegen gekommen und überraschten alle mit einer tollen Showeinlage.



André Gruß-Rusteberg (l.) von Schierker Feuerstein sowie Fritz Kolbe (2. v. r.) und Stefan Sprengel vom Hofbrauhaus Wolters luden im Beisein von Prinz Andreas II. zum Probieren ein.



KVR Präsident Malte Wehmeyer mit einigen Ehrenfunken: Andreas Becker, Oliver Stein (2. Geschäftsführer Komitee Braunschweiger Karneval), Giovanni Rizzo und Wolfgang Kirchner freuen sich gemeinsam auf das Prinzenwiegen.



Die Damen der Fassnachtsgesellschaft Abbenrode (Rote Jacken) freuen sich über ein gemeinsames Foto mit ihrer Tollität Prinz Andreas II.



Der Braunschweiger Komitee Chor „Die Löwensöhne“ (v. l.) Karsten Heidrich, Dieter Heitmann, Gerhard Baller und Manfred Kitzing sangen erst alleine und dann zur Überraschung aller als Zugabe noch ein Karnevalsslied gemeinsam mit Prinz Andreas II.



Die Funken der KVR waren diesmal mit Funkenmariechen Alexia beim Prinzenwiegen dabei.



Die Anwesenden stimmten „Happy Birthday“ für Grisu Rhode an.



Braunschweigs Zugmarschall Karsten Heidrich und Prinz Prinz Andreas II.



Das Prinzenwiegen wurde wieder von vielen Karnevalisten und „Schaulustigen“ gespannt verfolgt.

